

# Wujudkan Generasi Anak Sehat Babinsa Depapre Galakkan Program Makanan Tambahan

**Dony Numberi - [PAPUA.INDONESIASATU.ID](http://PAPUA.INDONESIASATU.ID)**

Jan 30, 2024 - 07:20



Sentani - Guna mewujudkan generasi anak bangsa yang sehat, Babinsa Koramil 1701-10/Depapre Serma Wahyudi bersama Serka Ambrosius Yaroseray dan Serda Edi Setiayawan bekerja sama dengan kader Posyandu Camar galakkan program Pembagian Makanan Tambahan (PMT) bagi anak-anak yang masuk dalam kategori Stunting di Kampung Wambena, Distrik Depapre, Kabupaten

Jayapura. Senin (29/1/2024).

Pemberian Makanan Tambahan (PMT) adalah program intervensi bagi balita yang menderita kurang gizi dimana bertujuan untuk meningkatkan status gizi anak serta untuk mencukupi kebutuhan zat gizi anak, agar tercapainya kondisi gizi yang baik sesuai dengan umur anak.

Dalam kesempatan tersebut Babinsa Koramil Depapre memberikan makanan tambahan berupa bubur, telur dan susu kepada anak usia dini yang ada di Kampung Wambena Distrik Depapre berjumlah 25 anak Stunting.

Dalam kesempatan tersebut Babinsa Serma Wahyudi mengatakan bahwa program pemberian makanan tambahan ini akan terus berjalan sampai ada pemberitahuan dari Koramil 1701-10/Depapre.

"Dengan cara memberikan makanan tambahan kepada anak-anak yang kurang asupan gizi berupa bubur, telur dan susu akan tercapainya status gizi yang optimal kepada anak balita, sehingga tumbuh sehat dalam masa pertumbuhannya," ujarnya.

Lebih lanjut Serma Wahyudi berharap kepada kader Posyandu Camar untuk terus bekerja sama dengan Koramil untuk pemulihan gizi anak-anak Stunting yang ada di Kampung Wambena Distrik Depapre. Karena hal ini sangat menentukan kualitas tumbuh kembang anak kedepannya.

Ketua Kader Posyandu Camar Ibu Yohana Yaru mengucapkan terima kasih kepada Koramil 1701-10/Depapre dalam hal ini Babinsa yang sudah bekerja sama dengan Kader Posyandu untuk memberikan makanan tambahan kepada anak Stunting.

"Memberikan perhatian khusus dalam penanganan anak Stunting sangat menentukan kualitas tumbuh kembang anak kedepannya, sehingga tercipta generasi anak yang sehat dan kuat," tutupnya. (Redaksi Papua).